

Je suis un détenu. Voici mes problèmes.

Je dois partager une même aiguille pour m'injecter de la drogue parce qu'elles sont interdites

Il n'y a pas de méthadone alors j'ai recommencé à m'injecter de la drogue

Il n'y a pas de préservatifs ni de lubrifiants en prison

Je suis très malade, mais je ne peux pas voir de médecin

J'ai arrêté mon traitement contre le VIH depuis mon arrivée en prison

J'ai été violé par un groupe quand je suis arrivé en prison

Il y a beaucoup de rapports sexuels non protégés en prison mais tout le monde s'en fout

Nous sommes enfermés à 20 dans la même cellule pendant des heures tous les jours

J'ai vendu mon corps pour nourrir mes enfants. Personne ne s'occupe d'eux maintenant que je suis ici

J'ai été enfermé pendant des mois sans procès

Je suis forcé d'avoir des rapports sexuels pour être protégé de la violence

Je suis inquiet pour ma sécurité

Je ne connais pas mes droits et je n'ai pas d'avocat

